

# LEARN

## Babinsa Bersama Bhabinkamtibmas Laksanakan Pemantauan Vaksinasi Susulan di Puskesmas Nusukan

Pardal Riyanto - [SURAKARTA.LEARN.WEB.ID](http://SURAKARTA.LEARN.WEB.ID)

Jan 3, 2022 - 18:21



SURAKARTA - Dalam rangka mendukung kegiatan Vaksinasi Covid-19, Babinsa

Kelurahan Nusukan Koramil 02/Banjarsari Kodim 0735/Surakarta, Serka M. Nasirin Dan Sertu Supadmo serta Bhabinkamtibmas Nusukan Aipda Mujiono melaksanakan pendampingan dan monitoring pelaksanaan vaksinasi susulan kepada Anak Sekolah yang berusia 6 Tahun Keatas yang sudah didaftarkan dari pihak sekolah dan masyarakat umum yang dilaksanakan oleh petugas UPT Puskesmas Nusukan bertempat di Aula Puskesmas Nusukan pukul 09.00 s/d selesai. Pada Senin (03/01/2022).

Serka M Nasirin menjelaskan kegiatan pemberian Vaksin Covid-19 susulan terhadap Anak usia 6 Tahun keatas dan Warga Umum Khusus warga Kelurahan Nusukan dilaksanakan hari ini terlebih dahulu peserta melaksanakan pendaftaran, kemudian tahap Screening dan selanjutnya bagi yang memenuhi syarat dilanjutkan melaksanakan Vaksinasi.

"Setelah melaksanakan Vaksin peserta harus menunggu kurang lebih 30 menit untuk di observasi mengantisipasi apabila terjadi Kejadian Ikutan Pasca Imunisasi (KIPI). untuk hari ini persediaan vaksin susulan Sebanyak 46 Vaksin Sinovac sesuai dengan jumlah warga yang mendaftar baik melalui dari pihak sekolah maupun yang datang langsung Kepuskesmas Nusukan."terangnya.

"Dalam pelaksanaan kegiatan Vaksinasi ini kami bersama Bhabinkamtibmas juga memastikan kelancaran dan ketertiban pelaksanaan Vaksinasi tersebut. Dan berharap selama pelaksanaan Vaksinasi kali ini dapat berjalan lancar, tidak ada kendala ataupun hambatan yang terjadi dan memberi himbauan kepada para peserta penerima vaksin, meskipun sudah divaksin diharapkan tetap mematuhi protokol kesehatan yang sudah dianjurkan pemerintah. Tetap disiplin dalam penerapan Protokol Kesehatan (Mencuci tangan dengan sabun dan air mengalir, menjaga jarak, selalu memakai masker dan menghindari kerumunan)."pungkasnya.

(Arda 72)